

石和第一保育園

参加園児数13名

2018年11月2日金曜日 開催

**～どんぐりコーチから～**

石和第一保育園のお友達、元気してるかな～(^^)/どんぐりコーチ、おひげコーチはめちゃくちゃ元気です！石和第一保育園のお友達は、とても元気いっぱいボール遊びが大好きなお友達がたくさんいました！色々ななわざにチャレンジしていくなかで、「おてほん見せてあげる！」と出来たおともだちが、出来ないお友達におしえてあげていました！そんな、なかまを大切にすることの子供たちのすがたを見てコーチはとても感心しました！コーチたちが帰ってもお友達や先生達とボール遊びをやって楽しんでね(^^)/

**～流石先生から～**

本日は楽しくサッカーを指導して下さい、ありがとうございます。普段からサッカーをして遊ぶ子が多く、サッカー教室をとっても楽しみにしていました。子ども達がボールキャッチやドリブルの練習をすることで、普段の遊びでは経験出来ないサッカーの基礎を学ぶことができ、これからの遊びの中に取り入れていきたいと思いました。試合はとても白熱し、我々も大きな声で応援をしてしまいました。サッカーがもっと好きになれるよう、引き続き子ども達と楽しみたいと思います。

**～日原先生から～**

巡回サッカー教室の御指導ありがとうございました。コーチの元気なかけ声に、子ども達はすぐに引き込まれました。コーチの話を聞きもらさないようにと、皆近くに集まっていたのが印象的でした。負けず嫌いの白組なので競争式で基礎を教えて頂き、より頑張ろうという気持ちが見られました。「ボールは友達、思いやりを持って」と伝えていきながら、遊びの中でのサッカーでも活かしていきたいと思います。

キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。

体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさん子ども達に伝えることが出来き、感謝しております。

YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子ども達の為に